



輝け!未来

はらさき・しょう  
原崎御前崎中3年 地頭方区  
翔さん

## 両親の仕事をしている姿に憧れた 僕は将来、両親の仕事である家具屋を継ぎたい

僕は、自営業で家具屋をやっている両親、祖父母の働いている姿を幼少の頃より見てきました。いかにお客さんに喜んでもらえるかと、工夫して仕事をしている親の姿を見ているうちに、両親の仕事に憧れています。僕は将来、両親の仕事を継ぎたいと思っています。そのために、さまざまな事を意欲的に全力で取り組みたいと思います。

ベンを置いてー編集幸記  
▼梅や河津桜を見ていると、あともう少しで春がくるなと感じさせてくれます。気候も少しづつ温かくなってきました。今年は花粉が多いことなので、花粉症の皆さんには嫌なつらい季節がきました▼2月8日は田沼意次牧之原市マラソンがあり、昨年と同様に雨が降ってしまい、残念な天候でした。そんな中、びしょ濡れになりながらも、親子一緒に楽しそうに走る子どもの姿が、とても印象的で心が温まりました。大会を支えてくれた、多くのボランティアやスタッフ、企業の皆さん、本当にありがとうございました。来年も多くの皆さんの参加をお待ちしています▼4月から進学や就職、仕事の異動などで、多くの人が新生活を迎えます。新しい生活には期待や不安でいっぱいかと思います。周りの人の支えに感謝し、楽しみながら頑張っていきましょう。



▼梅や河津桜を見ていると、あともう少しで春がくるなと感じさせてくれます。気候も少しづつ温かくなってきました。今年は花粉が多いことなので、花粉症の皆さんには嫌なつらい季節がきました▼2月8日は田沼意次牧之原市マラソンがあり、昨年と同様に雨が降ってしまい、残念な天候でした。そんな中、びしょ濡れになりながらも、親子一緒に楽ししそうに走る子どもの姿が、とても印象的で心が温まりました。大会を支えてくれた、多くのボランティアやスタッフ、企業の皆さん、本当にありがとうございました。来年も多くの皆さんの参加をお待ちしています▼4月から進学や就職、仕事の異動などで、多くの人が新生活を迎えます。新しい生活には期待や不安でいっぱいかと思います。周りの人の支えに感謝し、楽しみながら頑張っていきましょう。